

La Crónica

DIARIO DE NOTICIAS Y ANUNCIOS

EDICION DE LA TARDE

PRECIO DE SUSCRICION	REDACCION Y ADMINISTRACION	ANUNCIOS
HUESCA.—75 céntimos de peseta al mes. FUERA.—2'50 pesetas trimestre (pago adelantado).	8, SANCHO ABARCA, 8 No se devuelven los escritos que se reciban en esta Redaccion.	CINCO céntimos de peseta la línea. Formas especiales y anuncios de temporada, á precios convencionales.

SECCION RELIGIOSA

SANTOS DE MAÑANA.—El Santo Angel de la Guarda, santos Saturno y Olegario.

CULTOS.—Las misas conventuales en la Catedral, Asuncion y San Lorenzo á las nueve y cuarto.

La Hora Santa en San Vicente el Real de cinco y media á seis y media.

CORTE DE MARIA.—Visita á Nuestra Señora de Loreto en la Catedral y San Lorenzo.

LA EMBRIAGUEZ.

Temibles son todos los vicios, porque todos y cada uno de ellos contribuyen á la degradacion del hombre, ya se le considere como un ser animal, ya como criatura racional, ya como una entidad dotada de más ó menos precoz inteligencia, pero al fin, inteligencia.

Entre los vicios, los hay que relajan de tal manera la sensibilidad, ese barómetro que marca con rigurosa precision el estado fisiológico del individuo, que muchas veces no le es dado á este conocer, si obra por voluntad propia, ó á impulsos de un agente que, sin saberlo, le rebaja á la humilde condicion del autómatá ó de cosa inanimada.

No cabe la menor duda que el vicio, cuyo pernicioso influjo coloca al hombre en situacion tan lamentable, es el de la embriaguez.

Empieza todo el que siente aficion por las bebidas alcohólicas á permitirse algun ligero abuso cuando se encuentra con cuatro de los que él llama amigos; y si entre los mismos hay quien se entrega con exceso á las faenas de Baco, no es fácil que nuestro hombre caiga en la trampa de buenas á primeras; pero, si continúa en esas deleitosas bromas, llegará sin remedio á privarse un dia y acabará por ser un beodo de profesion. Parecerá á este, y ello á nadie debe extrañar, que toda su vida sensual se halla, por decirlo así, reconcentrada en su paladar, y que los goces que éste le hace experimentar son en intensidad mayores que cuantos le pudiera proporcionar la posesion de lo que el mundo contiene; así se explica que cada dia vaya progresando en el vicio hasta ponerse bajo el nivel de la bestia; pues si esta, guiada por el instinto, toma lo necesario, el borracho, abandonado á la materia, nunca dice basta.

Desde que Noé se embriagó, sin saberlo, con el mosto, fermentado ya, de las uvas que para su regalo y sustento cogiera, no será aventurado suponer que los beodos se hayan ido sucediendo en todos los tiempos, aumentándose su número á medida que el cultivo de la vid se ha ido extendiendo por el globo y sido reconocida la bondad de su fruto para satisfacer la necesidad que su uso iba creando en la humana especie.

Hoy que, merced á los medios de locomocion, es conocido el mérito y valor del vino en casi todas las plazas del mundo, los pedidos de este precioso fruto se hacen en tan grandes cantidades, que la produccion es insuficiente para responder á las demandas, lo cual vie-

né á probar el alza considerable que ha tomado en nuestros mercados.

Como consecuencia de este aumento de precio, el alcohol ha venido á sustituir al vino, y su aplicacion no solo se considera útil por nuestros fabricantes para encabezar los vinos de clases inferiores, sino que entra como agente principal en la elaboracion de los licores; por manera que lo que antes llamábamos espíritu de vino, porque de vino procedia, y con él se componian los aguardientes y licores puros, hoy entrando como componentes el alcohol, el agua, el azúcar y otras extrañas sustancias, se dá en llamar á estos productos bala-rasa. Su precio, relativamente al vino, es muy bajo, y por ese motivo tienen aceptacion entre las gentes peor acomodadas.

Antes las bebidas se tomaban para fortalecer el estómago, facilitar la digestion y aún para reanimar en ayunas los cuerpos dados á la fatiga y los desfallecidos por causa de alguna afeccion física ó moral; hoy las bebidas de este género solo sirven para promover irritaciones de vientre y *calentar los cascós* cuando menos uno piensa. De aquí que veamos con tanta frecuencia por las calles hombres en completo estado de embriaguez, y dispuestos otros á insultar con palabras provocativas y escandalizar con imprecaciones y blasfemias á honradas y respetables personas, que ni valor tienen para presenciar tan repugnantes escenas, cuanto menos para corregir á seres faltos de razon y de respeto.

Por más que sea doloroso decirlo, el vicio de la embriaguez se ha generalizado de una manera asombrosa y alarmante, en términos, que lo mismo se cobija en la modesta vivienda del artesano que se hospeda en el artesonado palacio del potentado.

Y si fuéramos á enumerar los perjuicios que se siguen á las familias por causa de ese abominable vicio, el cuadro que se ofreciera á nuestra consideracion, no podria ser ni más repugnante ni más desgarrador.

Sin embargo, conviene hacer presente que el borracho gasta en beber lo que tal vez le haga falta para atender á sagradas obligaciones; el borracho pierde en el concepto del público lo que dificilmente ha de poder recobrar; el borracho es el juguete del populacho; el borracho llega á perder todos sus amigos y, lo que todavía es peor, el respeto de la familia; el borracho atenta contra su salud y se indispone para cumplir las obligaciones de su cargo; el borracho, en fin, llega á hacerse aborrecible de todos y á morir vestido, como el asno con los aparejos, en un establo.

Como seres humanos tienen derecho los beodos á la caridad, pero la caridad se ejerce con ellos hasta con vergüenza. Si en el mundo hubiese criatura más noble que el hombre, seguramente que éste huiría de su semejante, si estuviere ébrio.

Tal es la situacion de un hombre embriagado.

OFICIAL.

ALCALDÍA DE AYERBE. — La feria de San Mateo que se venia celebrando en esta villa los dias 19, 20 y 21 del actual, fué suspendida por acuerdo anticipado del Ayuntamiento que presido, publicado en el «Boletín oficial» y en los periódicos de mayor circulacion de las provincias de Zaragoza, Lérida y Huesca, en vista de la epidemia colérica entonces reinante.

Ahora, pues, que se hallan libres las mencionadas comarcas del terrible huésped indiano, la expresada Corporacion, en sesion ordinaria de este dia, ansiosa por conciliar la salud pública con los intereses que habrian de lesionarse, y previa la opinion favorable de la Junta municipal de Sanidad, ha acordado que aquella tenga lugar en este año los dias 9, 10 y 11 de Octubre próximo.

Y á fin de que tan concurrido mercado anual no desmerezca en sus acostumbradas transacciones, se ha creído conveniente hacer tambien público que esta localidad figura, entre las que no han sido invadidas de la indicada calamidad.

Ayerbe 27 de Setiembre de 1885.—El Alcalde, Pedro Corral

NOTICIAS

En la plaza de la calle de Salas, donde han de construirse las nuevas escuelas municipales existe un pozo abierto, sin que lo cubran más que unas delgadas tablas, sobre las que con frecuencia toman asiento algunas mujeres y muchos niños, no previendo el peligro en que se colocan, porque podría darse el caso que rompiéndose dichas tablas, como es posible y aún fácil, cayesen dentro, y diesen lugar á lamentables desgracias.

Además se observa que en dicha plaza hacen parada los carros que de los pueblos llegan y con ellos se divierten los muchachos, balanceándolos á su capricho, sin advertir que alguno de ellos puede quedar aplastado en ese al parecer inocente entretenimiento.

¿No seria conveniente que el pozo en cuestion desapareciese y que se prohibiera terminantemente, á tenor de lo prescrito en el código municipal, la parada de carros en las plazas, fuera del tiempo necesario é indispensable para su cargue y descargue?

Es una indicacion que hacemos con el fin de evitar lágrimas; y de ser practicable cuanto exponemos, estimaríamos mucho se tomase en cuenta y desde luego se pusiese en ejecucion.

El petróleo, una de las materias inflamables más peligrosas, debe manejarse siempre con mucho cuidado, pues se dan casos que, por esa falta de cautela y prevision, dan lugar á lamentables desgracias.

Los dueños de los depósitos y las sirvientas que se familiarizan con esa sustancia, deben vivir siempre alerta para no producir incendios en los edificios y aun en sus personas.

Á propósito de esto mismo trasladamos á nuestras columnas lo que un colega madrileño reseña en un suelto de su número de ayer.

Dice así el suelto á que nos referimos:

«En Santander ha ocurrido una desgracia horrible.

Al preparar Maria Villa, vecina de la calle de la Enseñanza, una lámpara de petróleo, éste se inflamó de improviso y le prendió las ropas.

Ramona García, que estaba cerca de la lámpara quiso auxiliar á su compañera, pero también prendió el fuego en sus vestidos.

Las dos corrian y gritaban, y el fuego hacía más estragos en sus cuerpos. La Ramona, viendo que nadie acudia en su auxilio, se arrojó por las escaleras, y salió á la calle dando voces desgarradoras. El vecindario se alarmó y todos querian acudir á proteger á las víctimas.

Una hija de la desgraciada Ramona, llena de angustia al ver á su madre en tan horrible situacion, pretendió librarla del peligro abrazándose á ella, pero las ropas de la hija tambien se incendiaron.

Todo fué obra de un momento.

Dos vecinos, desafiando al fin el peligro, se arrojaron hacia aquellas infelices consiguiendo apagar las ropas, pero recibieron gravísimas quemaduras.

Madre é hija caían en tierra presa de horribles sufrimientos.

Despues fueron trasladadas al hospital, donde fallecieron.

La Maria Villa logró sofocar el fuego de sus vestidos, pero las quemaduras que sufrió son graves y se teme por su vida.»

Dicen de Málaga que ha empezado la venta de la pasa á unos precios tan altos, como nunca se habian conocido en aquella plaza.

Ha sido prohibida en Francia la circulacion de la moneda de plata española.

Segun dice un colega de Zaragoza, han sido sorprendidos y cerrados en aquella ciudad algunos garitos donde se divertian una porcion de puntos.

Por nuestro pueblo con la venida de los comas hánse eclipsado hasta la próxima temporada los puntos.

A consecuencia de haber quedado en la miseria el párroco de Torre del Compte (Teruel), por haber gastado cuanto poseía en bien de los coléricos de aquel punto, ha acordado el municipio se le considere libre de todas las cargas que le correspondian como vecino.

Ayer al anochecer cundió por esta ciudad la noticia de que una casa de la calle de D.^a Petronila era presa de un voraz incendio; pero afortunadamente no fué así, porque el fuego que se notó en un principio, tuvo origen en la chimenea, donde, sin gran esfuerzo, quedo sofocado. Como es racional suponer, no hubo desgracias personales ni perjuicios de consideracion.

Más vale así.

Parece que el Ayuntamiento de esta ciudad, ha acordado hoy que el Domingo 4 de los corrientes, si la epidemia no se recrudece, se cante el *Te-Deum* en accion de gracias por la desaparicion de tan terrible calamidad.

El Alcalde de Badajoz ha teleografiado al de esta ciudad participándole que la feria que se celebraba en aquella poblacion los dias 4, 5 y 6 de Octubre, queda suspendida á causa de las circunstancias sanitarias porque atraviesan las provincias extremeñas, si bien tendrá lugar dicha feria, cuando hayan desaparecido las causas que ahora impiden su celebracion.

El Consejo provincial de Agricultura, Industria y Comercio, ha redactado una extensa y luminosa circular, que se publicará en el *Boletín oficial* de mañana, en la que trata de la nueva plaga de los viñedos conocida vulgarmente con el nombre de *Mildew* y científicamente con el de *Peronospora viticola*.

Dicho cuerpo, despues de hacer historia al detalle de esa funestísima plaga, señala de una manera clara y sencilla los remedios que considera eficaces para la extincion de la misma.

La lectura de dicha circular es para todos muy instructiva y para los viticultores de suma utilidad; por lo que encañecemos su lectura á cuantos directa ó indirectamente se interesen por el progresivo desarrollo de la produccion del país

Partidos de esta provincia que deberán presentarse ante la Comision provincial para el juicio de esenciones del actual reemplazo desde el dia de mañana, y fechas en que han de verificar su presentacion:

Pueblos del partido de Boltaña, el 2 y 3 del actual; de Benabarre el 5 y 6; de Barbastro, el 7 y 8; de Huesca el 9 y 10; de Fraga, el 13; de Jaca, el 14 y 15; de Sariñena, el 16.

Un periódico ingles titulado *-El Tit-Bitz* ofrece 10.000 reales al principal heredero de toda persona muerta por accidente ocurrido en ferro-carril que lleve encima un número de *El Tit-Bitz*.

No es mal reclamo:

En Castellon hubo el domingo desmayos, corridas, perdidas de objetos, etcétera, entre los asistentes á la misa que á las diez y media se celebra en San Agustin.

La causa de ello fué debida á que se escapó el toro que acompañado de la música recorria las calles de aquella capital para anunciar la funcion que debia celebrarse en la plaza de Toros. Tambien el domingo anterior sucedio lo mismo, si bien fué antes de la hora en que ocurrió el tumulto en la iglesia mayor.

La fragata *Almansa*, ha llegado á San Fernando conduciendo ametralladoras para la *Maria de Molina*, que ha debido salir para Mahon desde donde probablemente marchará á prestar servicio en las aguas de Filipinas, si es que no se encuentra medio de mandar á otro buque de mayor andar y fuerza.

Un suelto de un colega de Barcelona:

«La temperatura es muy baja en todas partes, siendo frio, y no poco intenso el que se siente en las poblaciones y case-

ríos de la alta montaña, por cuya razón las familias fugitivas de la epidemia que no anduvieron precavidos pasan grandes incomodidades por falta de abrigo. Por estas razones y por motivos económicos se deciden ya muchas de dichas familias á regresar á sus hogares.

Por ellas y por nosotros insistimos en lo que hemos manifestado muchas veces, ó sea, en que se perjudican y pueden perjudicar á los demás volviendo antes de que se vea bien que están extinguidos los focos coléricos.

Lo que ha pasado y está pasando actualmente en Murcia debe servir de ejemplo. Desde que se dió por terminada la epidemia ésta ha reaparecido en aquella localidad y no sería extraño que tales recrudescimientos fuesen debidos al retorno precipitado de los que la habían abandonado. Y nos fundamos para creerlo así en la teoría (muy admitida y, en cierto modo, muy racional, por referirse á todas las epidemias) de que cesan las invasiones cuando el gérmen colérico, ó el de otra enfermedad, ha hecho presa de todas las personas abonadas para su desarrollo.»

Segun noticias que tenemos de Cataluña, la epidemia colérica se ha declarado en descenso habiendo desaparecido completamente de la importante ciudad de Reus.

Dicen de Ripoll, (Cataluña):

«Hace tres días está diluviando. Las crestas de los montes visten ya el blanco capuz y el frío se deja sentir más que regularmente. Mal invierno se prepara, á pesar de que la cosecha de las tardanías es buena, la falta de trabajos nos hacen ver en lontananza el aspecto de la miseria.

Segun dicen de Valladolid, la noche del 27 se presentó en la cárcel de aquella ciudad el presidente de la Audiencia y notó la ausencia del alcaide y de algunos presos. Estos fueron encontrados camino de Zaratán. Parece que habían ido á pasar un día de campo con el director del establecimiento. Los tribunales entienden en tan *divertido* asunto.

El gobierno de los Estados-Unidos ha dado orden á los vapores de guerra «Swatara» surto en Nueva York, y «Yanti» en Aspinwall, para que pasen á Nueva Orleans con objeto de trasladar de las bóvedas de aquella fábrica de moneda á la tesorería de Washington sobre quince millones de pesos de plata.

Cada vapor llevará unos 7.500.000 pesos en cajas fuertes construidas al efecto, y se tomarán precauciones para dar pronto pasaporte á cualquier pirata que se le ocurra *trabajar* por la adquisición de tan rica presa.

En las bóvedas de la fábrica de moneda de Nueva Orleans hay unos diez y ocho millones de pesos de plata y una cantidad algo menor en las subtesorerías.

Siguen enviándose desde San Francisco á la tesorería de Washington gruesas sumas por el correo; en una semana se mandó de este modo un millón de pesos en remesas de 200.000 á 300.000 pesos.

Parte sanitario que comprende el número de invasiones y defunciones ocurridas en la capital y pueblos de la provincia, desde las 12 de la mañana del 30 á igual hora del día de hoy en la primera, y en el de ayer en los últimos.

Capital, 1 invasiones y 1 defunciones; Chalamera, 0 y 1; Sariñena, 3 y 0; Gavin, 1 y 0.

TELEGRAMAS

(De nuestro servicio particular.)

París 30.—Apertura de la Bolsa de hoy 4 por 100 exterior español 57 3/8.

Londres 30.—«El Standart» dice que los turcos están concentrando fuerzas en la frontera de Rumelia.

«El Daily Chronicle» dice que tropas rusas se concentran en Besarabia.

París 30.—«El Matin» dice que las impresiones en Londres son pesimistas y que las noticias de Belgrado y de Cattaro no son pacíficas.

Calcutta 30.—Un terrible huracán ha destruido un pueblo entero de la provincia de Bengala. Se han contado hasta ahora 300 muertos.

Agencia Fabra.

París 30, 6'25 tarde.—4 por 100 exterior español 57'43.

Londres 30.—«The Times» cree que para que Austria pueda dar una confianza á Servia y mantener el equilibrio en los Balcanes, pedirá que se ceda á Servia la parte occidental de la Bulgaria.

El gobierno de Servia espera que las grandes potencias ha-

gan proposiciones, y en vista de éstas no permitirá nunca que se rompa el equilibrio de los balcanes si ha de resultar ella perjudicada.

San Petersburgo 30.—Se desmienten en absoluto las noticias circuladas sobre un nuevo atentado contra la vida del Czar.

Cattaro 30.—En la sublevación de los mirdistas éstos han cogido 200 caballos, víveres y municiones, destinadas á las tropas turcas. Reina gran pánico

Madrid 30, 8'25 noche.—Bolsin tarde.—Madrid.—Contado 59'65.—Fin mes 59'55.—Próximo 59'60.—En firme 000.—Exterior 59'35.—Amortizable 77'60.—Cubas 88'90.—Banco 336.—Dinero.—Barcelona.—Interior 59'43.—Exterior 59'30.—Londres 57'31.

El rey sigue mejorando, pero á pesar de esto, no habrá mañana Consejo de ministros.

El Inspector general de Medicina Sr. Taborda telegrafía al señor ministro de la Gobernación manifestándole que ha sometido á un detenido análisis las aguas potables de Sevilla, formando una impresión penosa de su resultado, por considerar que la cuestión sanitaria de dicha localidad se halla muy descuidada y que se encuentra á merced del primer caso de cólera que ocurra en Alcalá de Guadaíra.

Madrid 30, 10'15 noche.—Ha sido denunciado «El Progreso» de hoy.

En esta capital no han ocurrido ninguna invasión en las 24 últimas horas.

Madrid 30, 11'45 noche.—Sigue preocupando la atención pública la cuestión de una próxima crisis.

Con este motivo se decía hoy por algunos amigos del gobierno, que caso de iniciarse, nunca entrará á formar gabinete el señor Sagasta, quedando reducida aquella al cambio de algunos ministros.

Madrid 1.º 2'15 mañana.—Escasísima concurrencia en los círculos políticos

El Sr. Duque de la Torre continúa en el mismo estado de gravedad que en días anteriores.

A. M.

Roma 30.—Se comenta de una manera muy amplia el que los cardenales Czaki y Ledochowski hayan sido nombrados de la junta de los siete cardenales, que han de emitir dictamen respecto de los documentos que tanto España como Alemania les presenten en el asunto de las Carolinas. Los comentarios se hacían, porque dichos prelados son enemigos acérrimos del canchiller.

Aquí se acusa á Su Santidad de haber tenido poco tacto en la elección política de cardenales, si bien se alaba por otro lado la esquisita prudencia con que ha elegido las eminencias diplomáticas del Vaticano.

Roma 30.—Los siete cardenales que componen la junta diplomática del Vaticano son: Lausenzi, Ledochowski, Monaco de la Valleat, Jacobini, Ozaki, Bianchi y Parochi.

París 30.—Aumenta de una manera por demás visible la agitación en la Albania, siendo extremadamente frecuentes los encuentros entre los turcos y los insurrectos.

Los súbditos de la Albania se han unido con los mysdistas, los cuales no cejan en su empeño de poner sitio á Constantinopla.

Las tropas turcas han librado varios combates y escaramuzas con los insurrectos.

Londres 30.—Segun un despacho de Roma, han sido recibidos esta mañana en audiencia solemne los embajadores de España y Prusia, Sres. Marqués de Molins y doctor de Schelerer.

Los tres personajes han conferenciado largo rato sobre los asuntos de las Carolinas.

La junta de cardenales comenzará mañana á dictaminar, y dentro de tres meses, se publicará el dictamen respectivo.

Bucharets 30.—El conflicto surgido entre las tropas del príncipe de Bulgaria se ha terminado felizmente. Tanto los búlgaros como los puneliotas acatan en un todo las órdenes del soberano de Bulgaria.

Atenas 30.—30.000 hombres han marchado á la frontera donde comenzarán las operaciones.

Tanto Grecia como la Hercegowina se prometen apoderar de buena parte de territorios turcos. La Hercegowina está apoyada por Austria.

San Petersburgo 30.—El gobierno del Imperio apadrina la idea de que se celebre una conferencia sobre los estados insurrectos, á fin de que todo quede arreglado; pero la Servia aconsejada por Austria, rechaza la conferencia y solo pretende llevar á efecto la guerra.

Londres 30.—A última hora se han recibido graves noticias del Afghanistan. Se guarda reserva.

L. C. y C.

SECCION DE ANUNCIOS

CALENTURAS.—Cuartanas, tercianas y cotidianas, toda clase de fiebres palúdicas ó intermitentes se curan infaliblemente con las píldoras febrífugo-infalibles de Fernandez, Caja de 40 píldoras para las benignas, 12 rs., y de 81 para las rebeldes, 24 rs., y por 2 rs. más se remiten por el correo. Se hacen por fanegas, se venden millones de cajas, y las imitaciones no han podido mermar la inmensa clientela. Expendedores y elaboradores por mayor, Plaza de la Villa, 4, laboratorio; y por menor, Sacramento 2, botica, y en todas las buenas boticas y droguerías de España y de Huesca y su provincia. d-0

AGUA DE PANTICOS A

Se vende como todos los años y en las mejores condiciones, en el comercio de los sucesores de D. Vicente Susin

DENTICINA INFALIBLE.—Lo saben todas las madres. Ni un solo niño muere de la dentición pues lo salva aún de la agonía, brotan fuertes dentaduras, reaparece la baba, extingue diarrea y accidentes, robustece á los niños y los desencanija. Una caja, 12 reales, que remite por 14 el autor, P. F. Izquierdo, Madrid, Sacramento, 2, botica, y plaza de la Villa, 4, por mayor y todas las boticas y droguerías de España y en todas las de Huesca. d-0

Se arrienda la mitad de un campo de 31 fanegas 9 almudes, situado en el término de Guataten, de esta ciudad.

PARA COCINAS ECONÓMICAS, hay de venta una partida de *Carbon Cardiff* superior inglés, que no produce humo ni olor. Se despacha por quintales á 4 pesetas. Droguería de Miravé, mercado nuevo.

CARRITO Y CABALLO EN venta. Se vende un carrito atartanado montado sobre muelles, con su caballo y aparejos correspondientes, en muy buen uso. Razon, calle Mercado nuevo, 8, principal.

COCINA ECONÓMICA.

El que desee adquirir una en buenas condiciones, aunque sea para una numerosa familia, con las condiciones necesarias, se arreglará á un precio módico en la calle de Las Cortes, núm. 20.

INTERESANTE PARA LOS Almacenistas.—Pedro Salafanque, residente en la calle Castilla, número 5, ofrece al público un carro con dos caballerías para carreo de harinas y cereales, á cuarenta reales por wagon.

VENTA.—A voluntad de su dueño se venden varias fincas, sitas en el monte de Nueno, jurisdicción de Lupiñén, con casa de dos pisos y corral; su cabida es de 56 cahizadas. Se venderán todas juntas ó por separado.

Hay una de nueve cahizadas con paridera: en la Imprenta de este periódico informarán.

En la calle de Dormer, número 10, se venden dos tornos para cerner harina. Del precio enterará su dueño, que vive en los expresados calle y número.

Se vende un armario nuevo propio para contener ropa ó papeles, se dará por menos de su valor.

Sancho Abarca, 13, segunda, izquierda.

DILIGENCIAS.

AVISO AL PÚBLICO.

La antigua empresa del correo que tantos años viene prestando servicio de Huesca á Jaca y viceversa, sigue prestándolo, haciendo la competencia diaria á la nueva empresa, á precios convencionales.

Verifica su salida de Huesca á las ONCE del día, y de Jaca á las SEIS de la mañana.

Para más informes dirigirse en Huesca á D. José Puig-Oriol, y en Jaca á D. Angel Lopez.

LA INDUSTRIAL ARAGONESA

de

MARIANO MATEO

Coso alto, 28, Huesca

Se construyen toda clase de muebles de ebanistería, como son: armarios de luna, de comedor y bibliotecas, jardineras, entredoses, cómodas, mesillas, veladores, espejos de todas clases y tamaños y sillerías tanto tapizadas como de rijilla. Se restauran toda clase de muebles viejos y se cambian por nuevos, todo á precios muy baratos y haciendo grandes ventajas segun sea la clase del mueble. 4

SOMBRERERÍA

DE

AMADO BUISAN

Pórticos de Berdejo

Gran surtido de sombreros de todas clases y precios.
¡¡ GORRAS Á SESENTA CÉNTIMOS DE PESETA !!

MR. CÁRLOS BROUSE

Ayudante de obras públicas en los últimos estudios del Canal de Aragon y Cataluña, acaba de llegar á esta poblacion, donde piensa dedicarse á la enseñanza de la lengua francesa por un método teórico práctico de inmediatos resultados para el alumno.

Las lecciones serán á domicilio ó en casa del profesor, calle del Mercado Nuevo, núm. 5, principal.

Los honorarios serán los siguientes:

Leccion diaria en casa del profesor, al mes, 10 pesetas.—Id. alterna en id. id. id., 7 id.—Id. diaria á domicilio, id. 12 id.—Id. alterna id. id., 9 id.

Las horas que se fijan para las lecciones en la casa del profesor, son de siete y media á diez de la noche.

Las de domicilio, convencionales.

PELUQUERIA DEL SIGLO

DE

MARIANO VISCASILLAS

HUESCA.

En este establecimiento hay un gran surtido de trenzas de todas clases y precios y se sigue construyendo todo lo concerniente al arte de peluquería.